

**ALCALDÍAS**



Foto-Especial

ADRIÁN Rubalcava, al recibir el premio, el pasado fin de semana.

# Reconocen el modelo de seguridad de Cuajimalpa

Redacción • La Razón

11

**LA FEDERACIÓN NACIONAL** de Municipios de México (Fenammm) entregó a la alcaldía Cuajimalpa el Premio a la Excelencia Municipal, en Materia de Seguridad, por su labor en las estrategias de prevención del delito y su modelo de seguridad inteligente.

El pasado fin de semana, el alcalde Adrián Rubalcava recibió el galardón de manos de César Garza Villareal, presidente de la Fenamm, durante la ceremonia virtual del Premio Nacional al Buen Gobierno 2020.

La alcaldía obtuvo este reconocimiento por segunda ocasión debido a las acciones para blindar a la demarcación.

Como parte del modelo integral de seguridad en la alcaldía subió 360 por ciento el

número de patrullas, 400 por ciento el de policías, además, se instalaron 600 cámaras de vigilancia y se implementaron 17 puntos para monitorear todas las entradas y salidas del territorio de Cuajimalpa.

También destaca la remodelación de la central de policía de los sectores Yaqui y Cuajimalpa, la creación del primer polígono de tiro, para la capacitación de elementos de seguridad, y construcción de cinco módulos de vigilancia en puntos estratégicos.

Este modelo integral en materia de seguridad ha arrojado resultados positivos, ubicando a Cuajimalpa como la alcaldía con la menor percepción de inseguridad en toda la Ciudad de México, de acuerdo con la Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana, realizada por el Inegi.



**SANTIAGO TABOADA**

# Alcalde de BJ, alfil de Jorge Romero

SE PONDRÁ A PRUEBA EN LOS COMICIOS DEL PRÓXIMO AÑO, SU MISIÓN, CONSERVAR EL ÚNICO BASTIÓN PANISTA

HÉCTOR GARCÍA  
GRUPO CANTÓN

12-11-20

**CIUDAD DE MÉXICO.**— La carrera política de Santiago Taboada Cortina, comenzó en el PAN cuando formó parte de Acción Juvenil hace muchos años. Ha sido diputado federal, local y constituyente. También se ha desempeñado como consejero nacional del partido blanquiazul.

El actual alcalde de Benito Juárez, pertenece al grupo del hoy diputado federal, Jorge Romero Herrera, quien es el que verdaderamente lleva el control del grupo.

Para los comités vecinales y representantes de los partidos de oposición, Jorge Romero Herrera, nunca se ha ido de

## MENOS PLATA

• Se prevé que todas las alcaldías tengan menos recursos financieros para 2021

## HUESO

• Santiago Taboada no vería mal una diputación federal



Es la única alcaldía blanquiazul en la capital

Benito Juárez, porque es el que manda y dicta la política a seguir. Los alcaldes que ocupan la silla, es con la venia de Romero Herrera.

Con Taboada se encuentran, el diputado federal Luis Mendoza y el exasambleísta y actual secretario general del PAN-CDMX, Ernesto Sánchez Rodríguez, quienes representan un ala de poder interno que da vida al blanquiazul en Benito Juárez, donde la cabeza es Jorge Romero Herrera.



## Pruebas gratis de VIH en Iztapalapa

AURELIO SÁNCHEZ

19

La alcaldía Iztapalapa desplegó un programa de detección permanente del virus de Inmunodeficiencia Humana (VIH) entre los habitantes de la demarcación, con el propósito de que quienes sean portadores reciban el tratamiento correspondiente, puedan tener una buena calidad de vida.

Con ello, se busca inhibir la propagación del padecimiento, informó la alcaldesa Clara Brugada Molina, quien llamó a la población a acudir a realizarse la prueba gratuitamente en los módulos itinerantes y en las oficinas del gobierno local.

En el marco del Día Mundial de la Lucha contra el VIH-SIDA, Clara Brugada subrayó que alrededor de esta enfermedad, que es otra pandemia, "existen muchos tabús, exclusión y discriminación", prácticas nocivas "con las que debemos acabar, pues somos una ciudad libertaria, una ciudad con derechos, una ciudad informada que quiere saber todo lo que acontece".

Indicó que en Iztapalapa hay aproximadamente 6 mil 520 personas que viven con el virus, de las cuales mil 480 son mujeres, principalmente dedicadas al hogar entre las que se ha incrementado la incidencia de contagios por VIH.

**Alcaldesa Clara** Brugada Molina, llamó a la población a acudir a realizarse la prueba gratuitamente en los módulos itinerantes y en las oficinas del gobierno local



## Piden no generar pánico

AMALLELY MORALES

Raúl Paredes, Concejal de Miguel Hidalgo, y Salvador Dondé, miembro de Copacos, señalaron que es importante no generar pánico en Polanco.

Ambos explicaron que es una zona segura y que representa una fuente de ingresos para diversos sectores, desde el empresario hasta el ayudante de mesero. Descartaron que se haya reportado un intento de cobro de piso, pues existe una comunicación directa con el Gobierno de Miguel Hidalgo.

“No se debe generar pánico, y hay algunos vecinos que tratan de hacer eso, lo que es muy lamentable porque es una fuente de ingreso para el empresario, el mesero, el garrotero, y cada sema-

na hay mesas de trabajo, si hubiera algo así, ya se habría detectado.

“Desde 2018 no ha habido ni un solo caso de intento de extorsión o de cobro por uso de suelo debido al trabajo que ha realizado la Alcaldía”, destacó Paredes.

En tanto, Salvador Dondé subrayó la importancia económica de Polanco, al ser una fuente de ingreso para trabajadores y sus familias.

“Se realiza todos los días un trabajo de contacto permanente con los vecinos, se hacen reuniones constantes, por lo que está descartado por completo que haya intento de extorsión o de cobro de piso, hay una cercanía, contacto directo y transparente con el Alcalde (Víctor Hugo Romo)”, aseguró Dondé.

# **ORGANIZACIONES INDEPENDIENTES**



PREVENCIÓN Y AUXILIO

# Vital, proteger clientes de mercados públicos

ARTURO R. PANSZA

## Plantea Morena que las instalaciones cuenten con programa de seguridad

**P**ara establecer acciones preventivas y de auxilio, es preciso que todos los mercados públicos de la metrópoli cuenten con un programa interno de protección civil, dirigido a proteger instalaciones y brindar seguridad a las personas que en ellos trabajan y transitan, propuso la integrante de la bancada de Morena en el Congreso de la Ciudad de México, Leticia Estrada Hernández.

La Comisión de Alcaldías y Límites Territoriales del Poder Legislativo local, será la que analice el punto de acuerdo de la morenita que estimó de urgente necesidad que las autoridades en las demarcaciones y los representantes de los 392 mercados públicos elaboren los programas de protección, necesarios para prevenir accidentes y haya preparación para enfrentar fenómenos perturbadores de índole geológico, meteorológico o químico-tecnológico, entre otros.

Hizo alusión que, a principios del año, de los 329 mercados públicos existentes en la Ciudad de México, únicamente 43 de ellos, ubicados en las alcaldías Milpa Alta, Tláhuac y Benito Juárez, estaban en proceso de elaboración de los respectivos programas, mientras que los restantes 286, aún no tenían



**Es necesario** que las alcaldías y representantes de los 392 mercados públicos, en conjunto, elaboren los programas de protección y seguridad / FOTO: DAVID DEOLARTE

# 286

**DE 329** mercados públicos existentes en la Ciudad de México, aún no tenían contemplado a principios de este año la elaboración de un programa interno de seguridad y protección civil. Sólo 43 en las alcaldías Milpa Alta, Tláhuac y Benito Juárez estaban en proceso de elaboración de los respectivos programas

contemplada la elaboración de este.

Dijo que las demarcaciones territoriales, en coordinación con los representantes de

los 329 mercados públicos, deben elaborar los programas internos de protección civil.

En su propuesta que será analizada por la Comisión de Alcaldías y Límites Territoriales, Estrada Hernández expuso que el programa debe contener datos generales y descripción del establecimiento; identificación y análisis de riesgos; zonificación y equipamiento para la atención de emergencias; planes de reducción de riesgos, contingencias y continuidad de operaciones; póliza de seguro de responsabilidad civil; y cartas de responsabilidad y corresponsabilidad.

Se refirió a los daños estructurales en mercados de Santa Cecilia y San Juan, en Tláhuac, a causa de los sismos de 2017, así como los incendios, en diciembre pasado, en el Abelardo Rodríguez y San Cosme, en Cuauhtémoc, y en La Merced, en VC.